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2001年至今，已累计发放助学款8400多万元

“云江助学”点亮困难学子“大学梦”

市四套班子领导开展周一夜查夜访活动

筑牢安全发展防线
守护一方百姓平安

本报讯（记者 黄君君 通讯员 孙晓

波）今年“云江助学”活动已来到第24

个年头，2024年“云江助学”活动目前

已有300多名困难大学生申请资助。

“如果你或身边的人需要帮助，请尽快

申请；如果你或身边的人想要帮助困难

学生，可以申请成为资助方。”昨日，市

红十字会工作人员说。

据悉，“云江助学”活动由市红十字

会、市融媒体中心、市教育局、市农业农

村局、市慈善总会及市人民教育基金会

6家单位联合发起。从2001年开始至

今，已累计帮助困难大学生15664人

次，累计发放助学款8400多万元。多

年来，许多受助学子用他们的实际行

动，实现了回报社会的诺言，“云江助

学”活动累计收到受助学子的爱心回馈

款150多万元；还有许多受助学子积极

参加志愿服务活动，以另一种方式回馈

社会。他们正逐渐成为项目的有力推

动者。

“云江助学”活动已成为瑞安这座

德善之城的品牌慈善项目之一。2021

年，市红十字会利用数字化手段，将“云

江助学”推上“浙里办”平台，让申请对

象可以直接通过“线上办理”申请，“线

上补录”补充申请信息，并通过“线上查

询”实时掌握申请进度和资助动态。此

外，资助金额也由原来的每人5000元

普遍提升到8000元。

“其实，爱心人士（单位代表）也能

在‘浙里办’注册成为资助方，了解申请

学生的情况，通过实地走访学生家庭

后，再决定是否要结对资助。”市红十字

会工作人员说，“云江助学”活动为很多

想结对资助学生却苦于找不到对象的

爱心人士（单位代表）提供了渠道。爱

心人士（单位代表）登录“浙里办”，搜索

“瑞红救在身边”，选择“云江助学”，点

击“我要资助”，录入信息待审核通过，

即可开启爱心之旅。

目前，“云江助学”浙里办平台已有

60多名爱心人士（单位代表）注册成为

资助方，他们结对资助已近千人次，结

对金额近600万元。

“‘云江助学’活动开展24年来，汇

聚了社会各界的爱心力量，共同筑起了

一个高效、精准的助学体系。我们诚挚

邀请更多热心

人士加入行列

中，共同为困

难学子的大学

梦添砖加瓦。”

该 工 作 人 员

说。

本报讯（记者 邵象富 王晓阳 实习

生 张钰若）7月27日至30日，为期四

天的2024年浙江省青少年武术套路锦

标赛在瑞安市体育馆举行，来自全省各

地的22支代表队、500余名运动员参

赛。这是近年来我市承办的规模最大、

水平最高的青少年武术赛事。

比赛现场，参赛选手个个精神抖

擞、充满朝气，刀枪剑棍在他们的手中

舞得行云流水，精彩纷呈的竞技展示赢

得观众阵阵掌声和呐喊声。方子健是

我市输送的一名选手，目前在省队集

训。这次比赛他获得了甲组第三套国

际规定套路南拳第一名。“这次比赛是

一个展现自我和学习交流的机会。无

论是技术方面，还是精神方面，我都有

很大的收获，对我来说是不可多得的机

会。”他说。

本次比赛根据年龄设置男女甲、

乙、丙三个组别，比赛项目包括长拳、南

拳、太极拳、刀术、剑术、枪术、棍术等，

共产生122枚金牌。

据了解，我市具有深厚的武术文化

底蕴，历史上曾诞生诸多武进士，瑞安

选手在省运会、全国赛乃至世界比赛中

屡创佳绩。此外，温州市青少年武术套

路锦标赛连续15年在我市举行。此次

比赛进一步推动武术运动在我市的普

及和发展，激发了更多青少年投身到武

术运动中来，传承和弘扬中华优秀传统

文化。

本报讯（记者 周小玲 叶佩伦）日前，市人大常

委会主任应希克率队赴塘下镇调研电力供应工作。

应希克一行首先前往500千伏输变电工程项目

建设现场，实地察看工程进度与设施建设情况。随

后，一行人前往浙江松田电机系统股份有限公司，

与公司负责人面对面交流，详细听取企业在电力供

应方面的合理诉求与期望。

在塘下镇代表联络站召开的座谈会上，市供电

局介绍了全市电力供应总体情况与重点电力项目

情况，塘下镇汇报了辖区产业平台用电情况。与会

人员围绕“万千”平台发展用电需求等方面开展了

讨论。

应希克充分肯定塘下镇在保障供电平稳方面

所取得的成效。他指出，当前正处于用电高峰期，

电力负荷持续攀升，工业、生活、服务业等各个领域

都面临巨大的用电压力。要确保电力设施重点工

程如期推进，特别是要加快500千伏输变电工程项

目的建设步伐，以缓解我市供电紧张局面。

应希克强调，电力部门应密切关注市场动态，

准确测算用电需求，及时预测并调整供电计划，降

低限电风险和影响。此外，要科学安排供电时间，

通过信息透明化、合理安排错峰用电等方式，实现

电力资源的优化配置。要加强部门间的沟通协调，

相关部门与企业应建立健全信息共享机制，及时沟

通电力供需情况，共同研究解决电力供应中的难

题。同时，要合理控制用电成本，为企业创造更加

良好的用电环境，助力企业实现更高效益、更可持

续的发展。

市人大常委会副主任吴功宜等参加会议。

本报讯（记者 贾洁楠 钱枫枫 叶佩

伦 张森）为奋力推动瑞安各项工作走在

前列、全面夺优，市四套班子领导以上率

下，利用“夜间”时段，深入基层，走访群

众，开展夜查夜访夜学活动，以学促干，

以访解难，以查促改，以干部“一马当先”

引领高质量发展的“万马奔腾”。7月29

日晚，李坚、秦肖、应希克、徐龙升等市四

套班子领导分赴各地，以“四不两直”形

式开展夜查夜访活动，重点督导平安夜

巡夜查、检查安全生产和消防安全工作，

以实际行动筑牢平安防线。

市委书记李坚一行首先来到汀田

街道联中路一带，督查周边企业安全生

产、消防安全。“每天晚上生产至几点？”

“网格员有没有定时巡查记录？”“最近

的消防取水点在哪里？”李坚走进多家

作坊，详细检查电线套管、消防设施配

备、防火分隔等情况，并与企业主深入

交谈。他强调，只有保障安全生产，企

业才能迎来长远发展。属地镇街要对

织带家庭作坊聚集区进行统筹管理，加

强晚上10时之后的“下半夜”安全巡查

力度，全力守护人民群众生命财产安

全。

随后，李坚一行来到汀田街道商业

街一带，随机走进多家合用场所、出租

房，与群众面对面交流，深入查找安全

隐患和薄弱环节，仔细检查防火是否分

隔规范、电动自行车是否室外充电等情

况。李坚叮嘱住户，要切实增强安全意

识，掌握必要的消防安全知识，提高逃

生自救能力；对于督查中发现的问题，

李坚现场要求做到发现一处、整改一

处、紧盯死守、限期整改。

在汀田街道商业街与文化路交叉

口治安巡防点，李坚实地察看交警执

法、路段治安巡防管理、道路交通安全

整治等情况。李坚强调，要严厉打击电

动车违规行为，聚焦未戴安全头盔、违

规安装雨棚等重点开展专项整治行动；

严管严查夏夜酒驾、醉驾、“飙车炸街”

等严重交通违法行为，加强民警执勤执

法，全力确保道路交通安全形势持续稳

定；推进常态化治安巡逻防控工作，做

到见警车、见警灯、见警察，让群众时刻

感受到警察就在身边、平安就在眼前。

市委副书记、市长秦肖，市委副书

记、社工部部长、政法委书记徐龙升，市

委常委、塘下镇委书记刘建敏到塘下

镇，开展夜查夜访活动。秦肖一行先后

走访浙江华旭金属表面处理有限公司、

瑞安市瑞耀机车部件有限公司、温州市

楚越足浴有限公司，实地督查企业、人

员密集场所的安全生产和消防安全相

关情况。

秦肖指出，夏季晴热高温，是安全

生产事故、消防安全事故多发的时期，

属地、部门和企业要把安全作为第一要

务，坚决克服麻痹思想、侥幸心态，时刻

绷紧“安全弦”，注重用火、用电、用气安

全，切实筑牢安全生产基石。要深入排

查隐患，紧盯关键环节和重点部位，全

面查缺漏、补短板，确保隐患问题查到

底、改到位；提升本质安全水平，全面深

化技术革新、实施设备升级、淘汰落后

产能，不断提升产业发展质态；强化应

急值守，严格执行值班值守、信息报送

等制度，全力推动安全生产形势稳中向

好。

市人大常委会主任应希克、市政协

副主席陈荣臻赴潘岱街道开展夜查夜

访活动。应希克一行首先来到潘岱街

道办事处，听取了街道相关负责人关于

安全生产工作落实情况的汇报。随后，

应希克一行走访了辖区内出租房和合

用场所，向网格员、村社干部了解日常

巡查情况、隐患上报机制以及落实整改

等情况。在联大化工，应希克一行详细

听取相关负责人对企业安全隐患排查

和企业应急处置机制的介绍。

应希克指出，企业和租客要强化责

任意识，做好安全管理，配齐安全设施，

谨防事故发生；网格员要认真履职、定

期排查，及时掌握安全动态，切实守好

安全底线；要加强消防安全宣传教育，

重点抓好企业安全员培训管理，切实消

除安全隐患。

市人大常委会领导
调研电力供应工作

22支参赛队同场竞技
2024年浙江省青少年武术套路锦标赛在瑞举行

本报讯（记者 陈希林 王鹏洲）日前，市政协主席

施巨耀率有关人员赴东新科创园、塘下镇开展“深入

实施‘三化四强五争’行动”专题调研活动。

施巨耀一行首先抵达温州（瑞安）智能汽车关键

零部件产业工程师协同创新中心，调研相关工作开

展情况，听取该中心负责人就重点工作、创新体系、

协同发展等方面情况的介绍。据悉，温州（瑞安）智

能汽车关键零部件产业工程师协同创新中心（简称

协创中心）由中国汽车工程学会和瑞安市政府合作

共建，作为浙江省首批特色产业工程师试点单位之

一，协创中心深入实施“人才+”战略，探索人才链、

创新链、产业链融合发展新模式。

随后，施巨耀一行来到位于塘下镇的浙江荣际

汽车零部件股份有限公司，询问了解企业生产经营、

技术创新等情况，听取企业负责人就相关情况的介

绍。据了解，该公司成立于2013年4月，经营范围

包括汽车零部件及配件制造、汽车零配件批发等。

近年来，该公司发展快速，产值超亿元，已成为一家

高增长的汽配企业。

在随后举行的座谈会上，施巨耀强调，要坚定信

心，千方百计做强产业。企业要在项目、订单、人才、

资金、场地等方面下功夫，加大与大专院校合作，加

快技术创新项目转化，扩大融资渠道，提高融资能

力。脱虚向实，千方百计搭好平台。科创平台要做

内容、做活动、做绩效，不断提升平台的知名度和影

响力。提升水平，千方百计做好服务。政府和相关

职能部门要精准服务，深入企业调研，根据企业实际

需求，提供无感服务；搭建沟通平台，为企业与大专

院校、科创平台全面合作创造服务平台，助力我市经

济健康稳定发展。

市领导陈寒艳等参加调研。

市政协领导开展
“深入实施‘三化四强五争’行动”

专题调研
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